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No es Cierto que_ Visite 
Panamá el Fin de Semana 

" No es cierto que visité 
Panama o algotro país el 
pasado fin de semana: Son 
puras especul.aclones que 
suceden continuamente" , 
dljo ayer el Mayor Roberto 
D' Aubulsson . 

Al entrevistarlo para EL 
DIARIO DE HOY .durante 
un receso de la sesión de 
trabajo de la Junta Prepa- . 
ratorla y los demas diputa
dos de la Asamblea 
Constituyente, también 

. negó que haya visitado 
Costa Rica el sabado. "No 
fui a ninguna parte'' . su-
brayó. . 

Cuando se le preguntó 
sobre una posible gira que 
haría en el futuro , a Esta
dos Unidos. invitado por el 
Congreso o p'or los perlódl •. 
cos de aquel país, contestó 
que "tampoco hay nada de 
cierto en eso.' SI hubiera al-

guna Invitación al res
_pecto, primeramente 
tendría que pedir permiso 
a la Asamblea para salir 
del país' Pero por ahora no 
hay ninguna Invitación" . 

Peto más adelante re
veló que ayer en la ma
ñana visitó la Embajada 
Americana, porque lo Invi
taron a que llegara a traer 
una nota personar N o es
pecificó si ese documento 
era una Invi tación. 

ESTADO DE 
NEGOCM.CIONES 

Dijo .D ' Aubuisson que su 
partido apoya la voluntad 
del pueblo salvadoreño. El 
estado -de la s nego 
ciaciones para formar un 
gobierno de unidad na
cional con los demás parti
dos políticos, va por buen 

ProblemaS en Asamblea 
por Falta de Abogados 

El répuc!do número de Mas adélante dijo que 
abogados dentro de la las relaciones entre 
Asamblea Constituyente ARENA y PDC "están ob
puede causar problemas cecadas" y destacó que 
técnicos leg!sl·allvos, ya "en la actualidad hay mu
que puede chocar el cr!te- cha ambición de poder". 
,¡:io juridlcp con el criterio cuando "lo mejor sería si 
político, y sera este último· se realizara un programa 
el _que puede predominar . de acción". 

Lo anterior lo expresa el Aun cuando la semana 
Dr. Luis Nelson Segovía. anterior. algunos asegura
primer diputado por el ban que esta semana se ce
Partido Acción Democra- nocería el nuevo Gobierno. 
llca . y unu de . los pocos el Dr. Segov!a aseguró que 
abogados dentro de la será hasta la próxima se
Constituyente. La escasez mana. tomando en cuenta 
de abogados dentro de la que en estos días se llenen 
Asamblea ha causado que tratar asuntos muy de
cierta preocupación en al- licados como es el Esta
gunos sectores," según se luto Constitucional, que 
ha podido palpar. ~¡ r -sera· uno de los mayores 

En cuanto. a ·la . .tntegra- problemas. "Esta semana 
ción del Gobler.n<\ de U ni- se Irá en aprobar el regla
dad, el representante de mento interno", dijo. 
A.D. dejó ver que "está En el Estatuto Constitu
slendo difícil su integra- cional se discutirá la apro
ción. y que en caso no se bac!ón de las reformas . 
lleve a cabo en forma com- "En ese sentido, Acción 
pleta. su partido conslde- Democratlca ·ha reiterado 
rará su participación. que reconoce todas las re-
dependiendo del gobierno 
que se Integre". -Favor pase a la página 28. 

Trabaiarán .en Favor del 
Pueblo Dice un Diputado 

ZACATECOLUCA. 
"Trabajaremos en favor 
de las grandes mayorías 
del pueblo salvadoreño". 
afirma el diputado por 
ARENA, Br. Jesús Alberto 
Villacorta . 

" Al recibir la ,credencia l 
' de diputado a la Consti
tuyente he sellado un pacto 
de honor con la amada pa
tria, hoy ensangrentada, 
con las arcas completa
mente vacías y una gran 
deuda externa por delante. ' 
Los diputados coris~ituyen
tes. en especial, , los hom
bres y mu¡ eres 
republicanos nacionalis
tas. pondremos todo nues
tro empeño y esfuerzo, 
porque nuestro pais re
grese a un verdadero es
tado de paz, progreso y 
libertad". manifestó . 

nuestros 'nombres en las 
páginas de la historia sal
vadoreña con letras legi
ples y li"1plas, en, aras de 
nuestro )1~rolco pueblo" 

También agregó que "a 
las personas que han es- POR EL PÚEBLO.
crlto en los distintos rota ti- (Zacatecoluca) .. ~'Tra
vos. en especial en EL ba;·aremos por el pue-
DJARIO DE HOY. refl- ,. 
riéndose al futuro de la blo , dice el diputado 
Constituyente, les digo que • de ARENA, por el de
tengan fe en nosotros, que pa!tamento. de La Paz, 
estamos'lllspuestos a costa senor Jesus Alberto 
de sacrificio, a escribir V/llacorta . 

camino: Tratamos de tra
bajar estos días en la pre
paración de la Instalación 
de la Asamblea Consti
tuyente. que será el pró
ximo 22 de abril. La 
Comisión de debates ela
borará el reglamento In
terno , para que sea 
discutido por el pleno, 
para después emitir los de
cretos fundamentales y de 
fondo. Estos días se están 
coordinando las activida
des que se realizarán. ex
p-li có el dlpu ra do y 
dir-Igente máxi mo de 
ARENA. 

Antes de comenzar la se
sión de ayer en la Asam
blea, D' Aubulsson ves tia 
una "chumpa" de color 
-Favor pase a la página 28. 

CAPTUR.(NA 
2SOLDADOS 

SAN MIGUEL.- Dos 
· soldados que pertenecían a 
la escolla militar del can
tón Hualamá, de Chapeltl
que, fueron capturados por 
la Guardia. al comprobar
seles que hablan lesionado 
a dos personas, según In
formes. 

Los detenidos son Juan 
Antonio V ásquez y José Se
bastián Vásquez; el pri
mero, por· haber lesionado 
a Reina Elv!ra Pacheco. 
su ex-compañera de vida, 
a quien hirió en la 
clavícula derecha. 

A Sebastián V ásquez se 
le acusa- de lesiones en 
Juan Hernandez, en la re- . 
g!ón pectoral derecha. -

A los detenidos, que 
fueron consignados a la or
den del Juez de Paz de 
Chapeltique, se les deco
misó carnets de la prec!
tada escolta, y según se 
dice los delitos fueron co
metidos fuera de servicio. 

FERIA DE LAS 
FLORES EN 

PANCHIMALCO 

El señor Margar!to An
drés V ásquez. alcalde de 
Panch!malco, juntamente 
c~n la Casa de la Cultura, 

" HAY VACIO DE PO
DER" .- El Dr. Luis 
Nelson Segovla ase
gura que en la actuali
dad existe un vacío de 
poder . Además, señala 
que está siendo dificil 
la integración del Go
bierno de Unidad Na
cional. 

ASISTE NUMEROSO PUBLICO.- Durante la sesión de trabajo que efec
tuó ayer la Junta Preparatoria de la Asamblea Constituyente, concurrió 
numeroso público para enterarse de lo que se trata en dichas sesiones, que 
se realizan previas a la Instalación de la Constituyente, que será el jueves 
22deabr/J. 

Integran las Primeras 
Comisiones en Asamblea 

Ayer en la mañana 
quedaron Integradas las 
primeras cuatro comi
siones dentro de la Asam
blea Constituyente :· 
Credenciales, Debates, 
Presupuesto y Protocolo, 
las cuales se encargarán 
de trabajar en los prime
ros pasos previos a la Ins
talación oficial de la 
Constituyente. 

Las mencionadas comi
siones fueron formadas 
después de más de 45 mi
nutos de receso. en la pri
mera sesión celebrada 
ayer por los diputados. 

La Comisión de Creden
ciales quedó Integrada por 
el Dr. Abrahan Amaya 
Rulz. PCN, Presidente; 
Dr . Humberto Posada. 
PDC, secretario; y Dr. 
Jorge Zelaya Robledo, 
ARENA, relator. 

La Comisión de Debates, 
por Rafael Morán Casta
neda . PCN, Presidente; 
Rugo Barrera. ARENA, 
secretario; Lic . Julio 
Adolfo Rey Prendes. PDC, 
secretario; Genaro Pas
tore. PPS, vocal; y Ri
cardo González Camacho, 
A.D .. vocal. 

En cuanto a la Comisión 
de'Presupuesto la moclonó 
el Lic . Rugo Carrillo del 
PCN y fue aprobada por 

·unanimidad: Presidente. Después de eso, la doc
General Antonio Enrique tora María Julia CastUlo, 
Agulrre, ARENA; secreta- ~el PCN, dio por terml
r lo, Dr. Guillermo Antonio nada la primera sesión de 
Guevara Lacayo, PDC; re- . trabajo de los diputados y 
!atora, Carmen Cañas de los Invitó a la próxima jor
Lazo, PCN . nada de trabajo que se !ni-

La de Protocolo: lng. Fe- ciará hoy martes a las 
llx Canizales, ARENA, ~ueve de la mañana. · 
Presidente; David Trejos, Se confirmó que la lnsta
PDC. secretario; y Rafael !ación oficial de la Asam
Soto. PCN, relator. Todos blea será el próximo 
esos . puestos fueron a pro- Jueves 22; de acuerdo a la 
baqos por unanimidad, lo ley y tal como lo dlo a co
que hizo que todo se real!- ilocer el Consejo Central 
zara sin ningun problema. de Ele.cclones. 

Maestros para Educación 
Pide Cárcamo Calleias 

"Siempre he admirado a 
los técnicos porque tienen 
un bagaje muy grande de 
conocimientos teóricos, 
pero para dirigir el Minis
terio de Educación, se ne
ces it an .... ma es tros ''. 
asegura ·el Pro!. Ramón 
Cárcamo Callejas . 

Agrega que " los técni
cos. además, planifican a 
las mil maravillas. En los 
pizarrones y cartapacios 
hacen muchas gráficas 
que viéndolas, sin profun
dizar en el campo de la 
práctica, resultan un fra
caso o son provechosas en 
un 50 por ciento . Creo más 
en los maestros que han 
adquirido experiencia en 
las aulas, y que tienen al
gún titulo académico" . 

Se ha estado hablando y 
conjeturando sobre las 
pe rsonas que posible
mente lleguen a ocupar los 
altos cargos de titulares en 
el ramo de Educación; se 
ha especulado sobre técni-

namental. 

GRANDES PROBLEMAS 

/ 

cos. licenciados, aboga
dos. etc. Mi experiencia 

'· me indica que lo más acon-

" Sabemos de los gran
des problemas que existen 
tanto en lo administrativo 
como en lo docente en el 
Ministerio citado; sabe
mos de las grandes In
quietudes de mejoría que 
preocupan a los compañe
ros maestros y, sabemos 
también que resolver esos 
problemas, es casi hacer 
milagros. De ahi la gran 
responsabilidad que es
pera a los próximos Ulula
res de Educación. Sin 
embargo, pensamos que 
todavía es tiempo de sal' 
var a la · educación na
ciona l mediante el 
esfuerzo mancomunado 
entre las altas autoridades 
educativas, Jos maestros y 
padres de familia. ·Luego, 
pues. habría complacencia 
en el gremio magisterial y 
padres de famil ia con el 
nombramiento de maes
tros como titulares de 
Educación". expone el ci
tado mentor. 

LA ASAMBLEA DE; : 
TERMINARA. - Sera 
la Asamblea Consti
tuyente la que deter
minará si el nuevo 
gobierno Jo presidirá 
una Junta, un Triunvi
rato o un presidente 
provisional, dijo ayer 
el mayor Roberto 
D 'Aubu/sson, diputadó 
de ARENA. 

sejable- seria darle a los 
maestros la gran satisfac
ción de ser dirigidos desde 
arr iba por maestros de ex
periencia y prestigio en el 
campo de la educación, a
grega Cárcamo Callejas . 

También señala que nin
gún presidente provisional 
que sea elegido por los 
nuevos Constituyentes. po
dril alegar que nombró en 
Educación a in genieros, 
arquitec tos o médicos, 
porque no hay maestros 
capaces. honestos y dignos 
para ocup_ar cargos en tan 
Importante cartera guber-

Fe li z mente mu chos 
compañeros maestros -
añade Cárcamo Callejas
con grandes esfuerzos han 
logrado aumentar sus co
nocimientos ·adquiridos en 

·las·Elscuet.as Normales, in
gresando .en. universidades 
o lo halL hecho .en forma 
autodldacta.l La verdad es 
que el magisterio esta sa,
turado de hombres y mu¡e
res muy capaces para 
dirigir en forma acertada. 
honrada y progresista a la 
-Favor pase a la página 28. 
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